

CORONAVIRUS (COVID-19)

15 OCTOBRE

CONSIGNES À SUIVRE

POUR UNE HALLOWEEN EN TOUTE SÉCURITÉ

- 👤 Restreindre la circulation et l'accompagnement des enfants aux membres de leur maisonnée seulement
- 👤 Limiter le circuit de collecte de bonbons au quartier entourant le domicile des participants et ne pas entrer dans les maisons
- 👤 Toujours respecter la distance de 2 mètres avec les autres, porter un couvre-visage et s'abstenir de chanter ou de crier devant d'autres personnes
- 👤 Le lavage des mains est recommandé au besoin, ainsi qu'au retour à la maison

MESURE DE PRÉCAUTION LIÉE AUX FRIANDISES

- 👤 Dans la mesure du possible, les enfants devront récolter les bonbons et friandises placés à un endroit situé à 2 mètres des occupants de la maison visitée

[Québec.ca/coronavirus](https://quebec.ca/coronavirus)

Votre
gouvernement

Québec



CORONAVIRUS (COVID-19)

OCTOBER 15

INSTRUCTIONS TO FOLLOW TO ENSURE A SAFE HALLOWEEN

- 👤 Restrict movements and the accompaniment of children solely to members of the household
- 👤 Limit trick-or-treating to the neighbourhood surrounding the participants' home and do not enter houses
- 👤 Always stay 2 metres away from other people, wear a face cover, and avoid singing or shouting in front of other people
- 👤 Handwashing is recommended, if need be, and upon returning home

PRECAUTIONARY MEASURE RELATED TO TREATS

- 👤 When possible, children must collect treats at a place at least 2 metres from the occupants of the house visited

[Québec.ca/coronavirus](https://quebec.ca/coronavirus)

Votre
gouvernement

Québec 

